## Repuntan otra vez, casos de contagiados y fallecidos por el coronavirus en España



Madrid, 14 may (RHC) Este jueves las cifras diarias de la epidemia de coronavirus facilitadas por el Ministerio de Sanidad de España han sufrido un aumento con respecto a las de los últimos días. Así, se han notificado 506 nuevos contagios y 217 fallecidos, estos últimos son 33 más que la jornada anterior.

Hasta la fecha, desde el inicio de la crisis sanitaria, el país ha registrado 229.540 casos confirmados por PCR (272.646 contabilizando otros tipos de test), 27.321 muertes y 143.374 pacientes que han superado la enfermedad, lo que supone que actualmente quedan activos el 25 % de los casos.

Este miércoles se han conocido los primeros resultados del estudio de seroprevalencia que puso en marcha el Ministerio de Sanidad de España el pasado 26 de abril: solo el 5 % de la población presenta anticuerpos contra el nuevo coronavirus, lo que coincide con la estimación que barajaba el Centro Nacional de Epidemiología, como detalló su directora, Marina Pollán.

Se estima que dos de cada tres fallecidos en España han sido residentes en geriátricos. A la polémica sobre la gestión de estos centros, la falta de recursos materiales para evitar contagios, la falta de reposición de personal de baja por covid-19, las sospecha sobre el veto del traslado de estos pacientes a

hospitales durante el pico de la pandemia y otras controversias, se une ahora la cuestión económica.

Clece, la filial dedicada a la gestión de residencias de ancianos del Grupo ACS, presidido por el magnate Florentino Pérez, que es la segunda entidad privada que más geriátricos gestiona en España, ha solicitado a las administraciones públicas que les compensen los gastos "sobrevenidos e imprevisibles" ocasionados por la crisis sanitaria del coronavirus. Aducen, además, la imposibilidad de aceptar nuevas altas y la pérdida de usuarios por fallecimientos, lo que implica pérdida de ingresos.

Hay ocho empresas en España con más de 40 residencias bajo su dirección. Las concesiones se producen de un modo en el que se expulsa a los negocios familiares al dar gran importancia al precio, de manera que esos pequeños negocios no pueden competir. Por ejemplo, en Madrid se paga 55 euros por día y plaza. Así, cuando las grandes compañías consiguen la concesión realizan recortes en todos los ámbitos, siempre ajustados a los pliegos de contratación, para conseguir beneficios.

En España el 70 % de las plazas en las residencias de la tercera edad está en manos privadas, en su mayoría a través de concesiones del sector público y muchas de esas manos son las de fondos de inversión extranjeros que no buscan la rentabilidad social sino el máximo beneficio económico.

Las concesiones se dan por un periodo de tiempo, en ocasiones, de hasta 50 años, mientras que se denuncia que no hay un control efectivo de las condiciones del servicio que se presta en estos establecimientos. Así, en una Comunidad como la de Madrid, con la mayor cifra de muertes en estas instalaciones, con alrededor de 6.000 decesos, durante los últimos 30 años

(Russia Today)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/222663-repuntan-otra-vez-casos-de-contagiados-y-fallecidos-por-el-coronavirus-en-espana



Radio Habana Cuba